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Protokoll Hauptversammlung Kidolino 

25. Januar 2024 / 19.30 Uhr / Restaurant Kreuz 

 

1. Begrüssung und Apell 

Nach einem feinen Nachtessen eröffnet die Präsidentin Anita Rutz um 20.50 

Uhr die 12. Hauptversammlung des Kidolino, in der Schüür vom Rest. Kreuz. Sie 

begrüsst alle anwesenden Personen und informiert, dass bei der Abstimmung 

bei Traktandum 8 eine andere Mehrheit gelte wie bei den restlichen 

Traktanden. 

 

2. Wahl Stimmenzähler 

Damian Bilgeri wird als Stimmenzähler gewählt.           

Es sind 19 Anwesende, das absolute Mehr liegt bei 10 Stimmen. 

 

3. Protokoll der letzten HV vom 16.3.2023  

Das Protokoll der letzten HV vom 16.3.2023 wird einstimmig genehmigt. 

Wie letztes Jahr wird auch dieses Protokoll bis Ende Mai 2024 auf unserer 

Homepage aufgeschaltet sein. Bei Bemerkungen und Fragen kann der Vorstand 

via Email kontaktiert werden. 
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4. Jahresrechnung 

Natascha Böni erläutert die Jahresrechnung 2023.          

Insgesamt CHF 7‘119.35 an Aufwendungen stehen Erträgen von Total CHF 

5‘634.55 gegenüber. Was ein Jahresverlust von CHF -1‘484.80 ergibt.  

Natascha erläutert ebenfalls die Budgetplanung für das Jahr 2024. Es wird ein 

Verlust von CHF 1‘650.00 erwartet. 

Dem Vorstand ist es bewusst, dass das Vereinsvermögen nun genug verkleinert 

wurde. Bei dem nächsten Anlass, der Kinderfasnacht wollte man eigentlich 

Eintritt verlangen. Die FG Züberwangen hat aber am gleichen Tag Fasnacht in 

Züberwangen und einen Tag später organisiert die Schule ein cooles 

Fasnachtsprogramm und alle sind ohne Eintrittspreise. Darum hat sich auch der 

Vorstand nach langer Diskussion entschieden, die Fasnacht halt auch ohne 

Eintrittspreis durchzuführen. Allerding wird eine Kasse für freiwilligen Eintritt 

aufgestellt. Auch das HV-Essen wurde dieses Jahr nochmals so gelassen. Denn 

wenn die Fusion zustande kommt, wird es sowieso eine Änderung geben da mit 

dem neuen Verein mit so viel Mitgliedern im Kreuz keinen Platz mehr sein wird. 

Die detaillierte Buchhaltung kann auf Wunsch bei Natascha Böni eingesehen 

werden. 

 

5. Revisorinnenbericht 

Die Revisorin Nadine Wick bestätigt, dass sie und Nicole Gschwend, welche 

heute leider nicht anwesend sein kann, die Jahresrechnung 2023 geprüft haben 

und empfehlen diese zu genehmigen. 

Sie danken der Kassiererin sowie dem Vorstand für die geleistete Arbeit. 

Die Jahresrechnung 2023 und das Budget 2024 wird einstimmig genehmigt und 

der Kassiererin sowie den beiden Revisorinnen wird Décharge erteilt. 

Die Präsidentin sucht das Gespräch mit den Mitgliedern. Es folgt ein kurzer und 

guter Austausch. Verschiedene Themen werden besprochen: Twint, 

Versicherung, zu günstige Preise bei den Anlässen, Mitgliederbeitrag, etc. 
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6. Jahresbericht der Präsidentin 

Anita Rutz verliest den detaillierten Jahresbericht 2023. 

Der Jahresbericht wird einstimmig mit Applaus genehmigt. 

 

7. Jahresprogramm 2024 

Steffi Banzer stellt kurz das Jahresprogramm 2024 vor.         

Sie teilt mit, dass im Mai eine coole Zaubershow mit Dan White stattfinden 

wird. (für Kinder bis 4./5. Klasse) Diese findet anstelle vom Kasperlitheater 

Bubu statt, da dieses mittlerweile immer und überall zu sehen ist. Der Vorstand 

hofft auf finanzielle Unterstützung durch ThurKultur.                            

Der Besuch der Post im September wird für Kids ab der 1.Klasse sein. Ohne 

Eltern. Es gibt keine Parkplätze dort.          

Das Weihnachtsbasteln im November wird durchgeführt ohne dass das 

Geschenk bekannt gegeben wird. So dass es auch für die Eltern geheim ist, falls 

sie zu den Beschenkten gehören. 

 

8. Abstimmung über die Fusion  

Die Präsidentin erzählt, dass alle das Konzept, sowie den Fusionsvertrag und 

die Statuten des geplanten Vereins „Zuzwil mitenand“ zusammen mit der 

Einladung zur HV erhalten haben. Therese Truniger schildert nochmals kurz die 

Situation der Frauengemeinschaft Zuzwil. 

Bei einer kleinen Fragerunde wird nochmals geklärt, dass der Name, sowie der 

Verein Kidolino sterben würde. Die Jahresprogramme aber im gleichen Stil 

weiter geführt werden würden wie bisher. Einfach ab 1.1.2025 im neuen Verein 

„Zuzwil mitenand“.  

Die jetzigen Kidolino-Vorstandsmitglieder und Therese Truniger vom FG-

Vorstand werden den Vorstand des „Zuzwil mitenand“ sein. Ohne Präsident 

aber mit Ansprechpersonen. Die Ansprechperson für die Abteilung Kids wird 

Anita Rutz bleiben. 
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Der Mitgliederbeitrag der FG beträgt 20.00 Fr. beim Kidolino 40.00 Fr. Beim 

„Zuzwil mitenand“ wird der Mitgliederbeitrag wahrscheinlich 20.00 Fr. 

betragen und an der HV wahrscheinlich einen kleinen Unkostenbeitrag von 

zusätzlich ca.10.00 Fr. für das Nachtessen eingezogen. Was bei der FG bis jetzt 

auch so gehandhabt wird. 

 

Da immer weniger Leute fix für den Vorstand gewonnen werden können, 

möchte der Vorstand von „Zuzwil mitenand“ vermehrt die Mitglieder bei der 

Ideensuche fürs Jahresprogramm miteinbeziehen und bei einzelnen Anlässen 

als Helfer anfragen. Auch wenn ein Mitglied einen Anlass gerne selber 

organisieren und durchführen möchte, soll das möglich sein. 

Anita Rutz führt durch die Abstimmung, ob der Kidolino und die FG fusionieren 

sollen und per 1.1.2025 „Zuzwil mitenand“ werden.   

Mit 16 Ja-Stimmen von insgesamt 19 Stimmen wird der Fusion zugestimmt. 

Die Präsidentin bedankt sich für das Vertrauen der Mitglieder! 

 

9. Wahl des Vorstandes 

Steffi Banzer führt durch die Wahlen des Vorstandes, welche dieses Jahr 

anstehen. Sie empfiehlt Anita Rutz und Edith Blöchliger zur Wiederwahl. Beide 

seien ein wichtiger Teil vom Kidolino. 

Beide Wahlen wurden einstimmig und mit Applaus angenommen. 

 

10. Wahl der Revisorin 

Nicole Gschwend stellt sich zur Wiederwahl. Anita Rutz führt durch die Wahl, 

welche ebenfalls einstimmig angenommen wird. 
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11. Anträge 

Natascha Böni erzählt, dass vorgängig keine Anträge seitens der Mitglieder 

eingegangen sind. 

Therese Truniger bedankt sich fürs entgegengebrachte Vertrauen zur Fusion. 

 

12.Allgemeine Umfrage 

Anita Rutz schlägt vor, dass der Mitgliederbeitrag 40.00 Fr. bleibt, was 

einstimmig angenommen wird. 

 

 

Die Präsidentin schliesst um die 22.00 Uhr die 12. Hauptversammlung und 

dankt für die aktive Teilnahme. Im Anschluss an eine etwas längere 

Hauptversammlung, wird unten im Restaurant noch ein feines Dessert serviert. 

 

 

Zuzwil, 27. Januar 2024 

Die Präsidentin     Die Protokollführerin            

Anita Rutz       Edith Blöchliger 


